

De nombreuses personnalités transmettent leurs condoléances à Geagea

Le leader des Forces libanaises, Samir Geagea, a reçu hier à Meerab le député Robert Ghanem ainsi que M. Nader Hariri, chef de cabinet du leader du courant du futur, Saad Hariri, venus lui présenter leurs condoléances à la suite du décès de son père, Farid Geagea.

De très nombreuses personnalités sont, d'autre part, entrées en contact avec M. Geagea afin de lui exprimer leurs condoléances, dont notamment le vice-président de la Chambre, Farid Makari, le vice-Premier ministre et ministre de la Défense, Samir Mokbel, la députée Bahia Hariri, l'ambassadeur d'Arabie saoudite, Ali Awad Assiri, le chef du parti de « l'unification arabe », l'ancien ministre Wi'am Wahab, l'ancien magistrat Sélim Azar, l'ancien

vice-Premier ministre Issam Farès, les anciens ministres Marwan Charbel, Karim Pakradouni et Nicolas Nahas, l'ancien président du parti Kataëb, Élie Karamé, l'évêque syriaque-orthodoxe du Mont-Liban et de Tripoli, Mgr Georges Saliba, M. Fouad Makhzoumi, l'évêque grec-catholique de Zahlé, de Ferzol et de la Békaa, Mgr Issam Youhanna Darwich, et le supérieur général de l'ordre des moines maronites libanais, le père Tannous Nehmé.

Plusieurs autres personnalités ont par ailleurs adressé des messages de condoléances à M. Geagea, dont notamment le président de la Fondation maronite dans le monde, l'ancien ministre Michel Eddé, le président de l'Union syriaque dans le monde, Ibrahim Mourad, le président du syndicat

des entrepreneurs, Fouad el-Khazen, l'ambassadeur du Liban à l'Unesco, Khalil Karam, le député Moham-

mad Safadi, Mme Nazek Rafic Hariri, ainsi que les ambassadeurs de Turquie et de la République tchèque.